Drei Kandidaten wollen Gemeinderat werden

Langenbruck | Nur einen guten Monat hat es gedauert, bis sich in Langenbruck gleich drei Interessenten für den vakanten Sitz im Gemeinderat beworben haben. Olivia Roth, Stefan Aeschlimann und Anita Carollo treten bei der Ersatzwahl am 26. November in Langenbruck gegeneinander an. Anfang September hatte Gemeinderat Carlo Paganin seinen Rücktritt per Ende dieses Jahres verkündigt. Alle drei Kandidaten sind parteilos. Anita Carollo lebt seit acht Jahren in Langenbruck und bekleidet dort bereits das Amt der Schulrätin. Sie ist verheiratet und Mutter zweier Söhne. Der 35-jährige Landwirt und gelernte Landschaftsgärtner Stefan Aeschlimann kommt ursprünglich aus dem Bernischen, lebt aber seit neun Jahren in Langenbruck. Olivia Roth ist im Dorf aufgewachsen und betreibt gemeinsam mit ihrem Mann eine Buslinie. Die 41-Jährige hat drei Kinder. ssc.